

Atelier de création d'affiches et restitution publique

Type d'événements : Atelier & Formation

Lieu : Port-au-Prince

Date : 21-01-2019 au 25-01-2019

Thématiques : Droits humains en général

Sous la direction du programme : Éducation Citoyenne

Description : Un atelier d'éducation aux médias, à travers la création d'affiches, s'est tenu du 21 au 25 janvier 2019. Sous le thème : « Afficher nos droits ». L'atelier a permis que onze graphistes et/ou illustrateurs (dont 1 femme) choisis à la suite de l'appel à participation travaillent à la promotion des droits humains auprès du public par le biais de l'image. Une graphiste belge, Teresa Sdrlevich, spécialiste reconnue de l'affiche, et Ralph Dupoux, graphiste haïtien de renom, ont assuré l'animation de la formation, accompagnés de Danièle Magloire qui a retracé l'histoire des droits humains et les valeurs qu'ils portent. Dix-huit affiches ont été créées sur des thématiques variées : droits humains, droit à l'éducation, accès à la justice et droits des détenu.e.s, liberté d'expression et droit à l'information, droit au logement, droits des femmes, handicap, responsabilité de l'État. Un événement public le 25 janvier a permis au grand public, environ 90 personnes, de découvrir les travaux des participants, et de créer leurs propres affiches en 2 minutes à l'aide de pochoirs.